

<b>Medio</b>	EL MERCURIO CUERPO C
<b>Fecha</b>	11/08/2016
<b>Mención</b>	II Región: Difícil acceso a viviendas para inmigrantes. Habla Carolina Stefoni, directora Departamento de Sociología de la Facultad de Ciencias Sociales UAH.

Según estudio de "empleabilidad y migración", de la Universidad Alberto Hurtado en Antofagasta

## II Región: Difícil acceso a viviendas para inmigrantes

De acuerdo al análisis, cerca del 60% de las personas que viven en campamentos en la zona son extranjeras.

CARLOS SANTANA FLORES

Al menos el 60% de las personas que viven actualmente en campamentos en la Región de Antofagasta corresponde a inmigrantes, y cerca del 41% de la población en dicha región siente

algún grado de rechazo o tiene una opinión negativa del fenómeno de la migración, sobre todo sudamericana, el nivel más alto del país.

Los resultados son parte de las primeras conclusiones de la investigación desarrollada por la U.

Alberto Hurtado en conjunto con el gobierno regional de Antofagasta sobre "empleabilidad y migración" en la región, a través de la cual también se logró establecer que cerca del 52% de los extranjeros que viven en zonas son mujeres en edad de trabajar.

Dicho estudio comenzó en abril pasado y busca establecer un diagnóstico sobre la actual situación de la población migrante, que representa el 4,6% del total regional, y el mercado laboral en la zona.

Carolina Stefoni, directora del Departamento de Sociología de la Universidad Alberto Hurtado a cargo del estudio, indica que

posible las falencias hasta ahora detectadas, porque hay muchos extranjeros que no pueden acceder, por ejemplo, a beneficios sociales por tener sus visas en tramitación, entre otros puntos".

El estudio ahora se encuentra en una segunda fase que consiste en "socializar, complementar y validar" una propuesta política regional orientada a la inserción de la población migrante en

la capital minera.

Valentín Volta, intendente de la Región de Antofagasta, señala que "según encuestas realizadas en la zona, existe una gran preocupación de la población por el tema migratorio y una percepción, a nuestro parecer, errónea del fenómeno, por eso estamos buscando desarrollar una política pública de integración e interculturalidad".